
Estado do Rio de Janeiro 
Cabo.....Frio.. 

equerimento N2 0108/99 

APROVA

Era on O S' 7 

I 

Em 24 de Agosto de 1999 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO EXM2 SR. GOVERNADOR DO ESTADO DO 
RIO DE JANEIRO, PARA QUE VIABILIZE A IMPLANTAÇÃO DE UMA LINHA DE 
ÔNIBUS NITERÓI-CABO FRIO, PELA VIA-LAGOS. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm2 Sr. . 	
Governador do Estado do Rio de Janeiro, para que viabilize a 
implantação de uma linha de ni. 	Niterói-Cabo Frio, pela 
Via-Lagos. 

SALA DAS SESS,5 	o de 1999. 

Jâni 	Mendes 
Ve 	tor 

JUSTIFICATIVA 

O advento da Via-Lagos, encurtou ainda mais o tempo de 
viagem Niterói/Cabo Frio, cidades co-irmãs cujas populações 
estreitam cada vez mais laços de amizade e 	colaboração 
fraterna. 

Ainda é comum em nossos dias jovens na adolescência 
deixarem aqui seus lares e partirem em busca da formação 
Universitária/Profissional naquela cidade. Assim como é cada vez 
maior o número daqueles que optam por aqui fixar residência, 
deslocando-se frequentemente para o trabalho em Niterói e 
Região. 

Ref. a 26/08/99 	 nlf 



Estado do Rio de Janeiro 
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A:. 

Ocorre que historicamente a ligação Cabo Frio/Niterói é 
feita pela Auto Viação 1001, pelo aconchegante trajeto Serra de 
Mato Grosso que para aqueles que vão esporadicamente é uma bela 
e encantadora viagem. Agora o que dizer àqueles que após 
estafante jornada de trabalho e estudo, têm que enfrentar até 
três horas e meia de viagem com sucessivas paradas em locais às 
vezes ermo causando frequente preocupação a pais e familiares 
com a agonia da espera em terminal Rodoviário. Certamente a 
sempre simpática e confiável 1001 começa a se desgastar junto a 
esta sociedade quando tarda em fazer a opção Niterói/Cabo Frio 
utilizando-se da moderna e mais segura Via-Lagos. 

Por essas razões é que requeremos ao Governador do 
Estado, que viabilize a implantação de uma linha de ônibus 
Niterói/Cabo Frio, pela Via-Lagos, com o objetivo de melhor 
atender aos estudantes, t abalhado a e seus familiares aqui 
residentes, mesmo que pa se ope a em caráter experimental aos 
finais de semana. 

SALA DAS SESS4E A24 de Hostode 1999. 

	

Jâni 	os Mendes 

	

V 	Autor 
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